

Wahlabend: Ergebnisse am 9. Juni gemeinsam im Rathaus erleben

Dreieich. Wenn am 9. Juni in Dreieich Europa- und Bürgermeisterwahl stattfinden, haben die zahlreichen Wahlhelferinnen und –helfer doppelt zu tun. Denn nach den Stimmzetteln zur Europawahl wird im Anschluss das Ergebnis der Bürgermeisterwahl ermittelt.

Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger haben ab 18 Uhr die Gelegenheit, die Ergebnisse gemeinsam im Stadtverordnetensitzungssaal im Dreieicher Rathaus (Hauptstraße 45, Dreieich-Sprendlingen) zu verfolgen. Die Ergebnisse der jeweils ausgezählten Bezirke werden aus dem Auszählsystem auf die Leinwand im Saal projiziert und werden zeitnah dargestellt. Schneller kann ein Wahlergebnis vor Ort nicht eingesehen und auch gemeinsam diskutiert werden. Eine Online-Darstellung auf der städtischen Website steht unter www.dreieich.de ebenfalls zur Verfügung.